

Reventin-Vaugris

La troupe théâtrale Léo Parleurs répète sa prochaine comédie

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 21:23



La vie à bord de l'express 70 100 réserve bien des surprises. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Composée de six actrices ou acteurs, la troupe théâtrale reventinoise Léo Parleurs va jouer cette année une pièce en deux actes de Jérôme Vuittenez, intitulée "L'express 70 100".

Cette comédie mettra en scène une femme de noble lignée qui voue un amour sans limite à son adorable chien Kiki, un couple désabusé ayant perdu de vue leurs illusions, une jeune femme fleur bleue, vénale, sans oublier cette femme intrigante d'un certain âge. Ces provinciaux qui voyagent dans ce train atypique à destination de la capitale devront supporter un contrôleur quelque peu exubérant.

Tout au long de ce voyage, des situations pittoresques ne manqueront pas de se produire pour le plus grand plaisir du spectateur.

Pour l'heure, les comédiens sont en pleine répétition. Cette comédie sera jouée le samedi 2 avril (20 h 30) et dimanche 3 (15 h 30) à Maclas. Le profit sera reversé aux Restos du Cœur. Et les vendredi 8 avril à Chonas-l'Amballan (20 h 30) et samedi 14 mai à Reventin-Vaugris (20 h 30). Entrée : 8 € (gratuit jusqu'à 15 ans).

Contact : tél. 06 64 01 60 56 ou 06 84 08 65 06.
